

Graduate Research School

NEWSLETTER

02 | April 2024

AKTUELLES

NEWS

Neuer Online-Workshop

»Introduction to AI and Academic Writing – Navigating Opportunities and Challenges«

15. Mai 2024, 09:00 – 16:00 Uhr

Im Rahmen ihres Qualifikationsprogramms bietet die GRS dieses Jahr einen neuen Online-Workshop zur Verwendung von KI-Tools beim wissenschaftlichen Schreiben. Der Workshop wird durch Dr. Dimitra Lountzi von Twentysone Skills angeboten. Sie können sich bereits jetzt über das GRS-Kursportal »[Graduates Virtual Campus](#)« anmelden (Kursbereich 3: Wissenschaftliche Methoden).

Weitere Informationen: [Graduates Virtual Campus](#)

New Online Workshop

»Introduction to AI and Academic Writing – Navigating Opportunities and Challenges«

15 May 2024, 09:00 – 16:00 Uhr

As part of its Qualification Programme, GRS is offering a new online workshop this year on the use of AI tools in academic writing. The workshop will be held by Dr Dimitra Lountzi from Twentysone Skills. You can already register via the GRS course portal »[Graduates Virtual Campus](#)« (Course Area 3: Scientific Techniques).

More informationen: [Graduates Virtual Campus](#)

Information zum GRS-Kursangebot im Sommer & Herbst 2024

Wir rechnen damit, dass wir das vollständige GRS-Qualifikationsprogramm bis Anfang Mai über diesen Newsletter veröffentlichen. Im Sommer und Herbst planen wir wieder spannende Online-Workshops für Promovierende und Postdocs aller Fachbereiche. Bis dahin bitten wir Sie noch um etwas Geduld.

Information about GRS Courses this summer & autumn 2024

We expect to publish the full GRS Qualification Programme in this newsletter by the beginning of May. Exciting online workshops for PhD students and postdocs of all disciplines are planned for the summer and autumn. Until then, we kindly ask for your patience.

Seminar-Reihe zur Drittmittelantragstellung

Im Sommersemester bietet das Referat Forschungsförderung wieder die [Seminarreihe zur Drittmittelantragstellung](#) an. Die Seminare finden online statt und unterstützen Sie u.a. bei Ihren Antragstellungen für DFG und EU.

Folgende Online-Seminare sind geplant:

- »Shaping your own career in research: Funding Opportunities for Young

Seminar Series on Research Funding

The Unit for Research Funding organises a [series of seminars on how to apply for research funding during](#) the summer semester. The seminars will be held online and support you to apply for research funding from the German Research Foundation (DFG) and the EU.

You can choose from the following online seminars:

Researchers« (EN), 10 April 2024 | 15:30–17:00 Uhr

- »Grundlagen guter wissenschaftlicher Praxis: Umgang mit Forschungsdaten und KI-Tools wie ChatGPT« (DE), 24. April 2024 | 15:30–17:00 Uhr
- »Sichtbarkeit für Ihre Forschung: Open Access-Publikationen und das Problem der Raubjournale« (DE), 15. Mai 2024 | 15:30–17:00 Uhr
- »Fördermöglichkeiten bei Kooperationsprojekten mit Unternehmen« (DE), 5. Juni 2024 | 15:30–17:00 Uhr
- »Wie schreibe ich einen DFG-Antrag?« (DE), 17. Juli 2024 | 15:30–17:00 Uhr

Weitere Informationen finden Sie im [Intranet](#). Ansprechpartnerin ist Dr. Katrin Weise, Referat Forschungsförderung: katrin.weise@b-tu.de

- »Shaping your own career in research: Funding Opportunities for Young Researchers« (EN), 10 April 2024 | 3:30–5:00 pm
- »Grundlagen guter wissenschaftlicher Praxis: Umgang mit Forschungsdaten und KI-Tools wie ChatGPT« (DE), 24 April 2024 | 3:30–5:00 pm
- »Sichtbarkeit für Ihre Forschung: Open Access-Publikationen und das Problem der Raubjournale« (DE), 15 May 2024 | 3:30–5:00 pm
- »Fördermöglichkeiten bei Kooperationsprojekten mit Unternehmen« (DE), 5 June 2024 | 3:30–5:00 pm
- »Wie schreibe ich einen DFG-Antrag?« (DE), 17 July 2024 | 3:30–5:00 pm

Further information is available on the [BTU Intranet](#). The contact person is Dr Katrin Weise, Unit for Research Funding: katrin.weise@b-tu.de

IMPRESSUM

Herausgeber:

BTU Cottbus Senftenberg
Platz der Deutschen Einheit 1
03046 Cottbus

Für den Inhalt verantwortlich:

Robert Rode
Graduate Research School
T +49 (0)355 69 3479
E robert.rode@b-tu.de

Sie können jederzeit den GRS-Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte [hier](#) klicken. Die ausführlichen Datenschutzinformationen finden Sie auf: www.b-tu.de/datenschutz

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click [here](#). For more information about our data-protection policy please refer to our website: www.b-tu.de/en/privacy-policy